

izquierda no ofrecía sensación alguna de peligro con un Redó bajísimo y un Montsech empeñado en driblings innecesarios ante el marco. Se imponía pues que el único rematador con que cuenta hoy el Llinás bajar al ataque. ¡Y cómo cambió la decoración al permutar Culléll su puesto con Redó! Aún coincidiendo esto con una buena recuperación del once visitante que aumentó al lograr su tanto transformando un castigo de lejos y con la espléndida actuación del meta llinasense —que a pesar de los cinco tantos encajados no dudamos en calificarle la figura del encuentro— dió la delantera local otra sensación que quedó plasmada en los tres tantos que subieron al marcador.

Hemos citado ya a dos figuras que sobresalieron en el cuadro casero. No olvidemos también al volante Vallejo y quizá al lateral Font. Hemos hablado asimismo de quienes desentonaron. Los restantes actuaron bien.

Del cuadro blanco aparte de Vila merece mención el defensa Prims, cuya veteranía aprovecha bien. Entusiastas y codiciosos los demás.

El arbitraje del señor Pujades fué magnífico. Ayudóle no poco en su labor la nobleza de que hicieron gala ambos conjuntos. A sus órdenes los equipos formaron:

Llissá. — Vila, Prims, Bonet, Sanglas; Román, Soley; Parera, Coscolla, Jordá, Garriga y Cladellas.

C. D. Llinás. — Falcón, Massó, Cebrián, Font; Vallejo, Culléll (Redó), Vía, Dani, Sanz, Redó (Culléll) y Montsech.

Por el Llinás marcaron Culléll (3) Vía y Sanz y por el Llissá, Sanglas. B.

Grupo III

En Palou

PALOU 5

AYGUAFREDA 1

A las órdenes del colegiado señor Llorens con un regular arbitraje el Palou alineó el siguiente equipo: Cosp, Mir, Pocerull, Botino, Tuset, Riera, Mañá, Calzada, Juanola, Pérez y Roca.

A los pocos minutos de iniciarse el partido los visitantes marcan un tanto y seguidamente los palouenses consiguen el empate por mediación de Juanola, sigue el partido con jugadas rápidas por ambos bandos sin resultados positivos, por actuar bien el terceto defensivo y los dos volantes visitantes y el cuarteto defensivo local.

A los dos minutos de reanudar el encuentro en una buena jugada de Juanola despeja fuerte intentando el portero pararla, pero se le escapa siendo el tanto de desempate, siguiendo un juego nivelado.

A los 25 minutos Pérez en una jugada individual se presenta ante la portería y cuando el portero inten-

Primera Categoría Regional B

Viene de la pág. 3

Sanmartí, Ciurans, Torrents y Brunet.

Castellar. — Ballester, Prat, Jorba, Clapés, Quintana, Bartolomé, Corominas, Ramoneda, Homet, Vila y Antonio.

José Puig.

En Parets

C. DE F. PARETS 1

OLÍMPICO LA GARRIGA 5

Como equipo que marcha derecho al título se presentó el Olímpico La Garriga ante el Parets. Principió el partido atacando éste y con profundidad, pero a poco se estabilizó el juego y pasaron a dominar los garriguenses, que lograron tres tantos, el primero por Boget tras dos remates, el segundo del mismo jugador en una escapada personal, marcando el tercero Ciurans muy oportuno.

ta tirársele a los pies le desvía el balón consiguiendo el tercer gol, a los cinco minutos Juanola desde lejos chuta dando el balón en el poste y Calzada lo remata hasta las mallas y logra el cuarto tanto, si que el dominio local y cuando faltaban unos minutos para terminar el encuentro se señala un golpe franco tirándolo muy bien Pérez y consigue el último gol de la tarde.

Por el Palou todos jugaron muy bien y con mucha voluntad, por los visitantes el terceto defensivo y los dos volantes fueron los mejores. C.

En Vilanova

VILANOVA LA ROCA 27

LA AMETLLA 1

No vamos a reseñar ¡naturalmente! el partido jugado esta tarde contra La Ametlla F. C. Basta ver el resultado para que el lector se haga cargo del triste comportamiento de este equipo falto en absoluto de moral y deportividad.

¿Qué fué lo que indujo a esta Junta a dar a sus jugadores tan pésima consigna? ¿Despecho y rencor ante un fallo legal del Comité de Competición? ¿Cobardía? Nosotros creemos más bien esto último. Si se hubiesen visto capaces de ganarnos habrían luchado y tal vez ganado, y habrían dejado muy alto el pabellón deportivo de un pueblo que seguramente no era todo del mismo parecer, y ahora ha tenido que sujetarse a la voluntad arbitraria de unos pocos.

¡Lástima de deporte cuando es tratado por manos tan inexpertas!

Desde luego semejante ridiculez sólo podían llevarla a cabo con jugadores muy jóvenes, ya que del contrario (con hombres) no habría sido posible.

J. T. C.

La segunda parte tuvo similares características que la primera dominando primero el Parets para contrarrestar el Olímpico, que logró un gol de Boget de un potente chut desde la línea de área. El Parets logró el suyo por medio de J. Seguer de un tiro cruzado, replicando Ciurans por La Garriga al minuto justo con un bello tanto que redondeó la victoria, bajando a continuación el tren de juego hasta el final.

Por el Parets falló la defensa, bien la media, destacando J. Seguer en la delantera. Del Olímpico todos actuaron con acierto, destacando tan sólo Rosell II y Boget los más efectivos.

A las órdenes del colegiado señor Castelló que estuvo discreto los equipos formaron así:

C. F. Parets. — Pérez; Seguer, Casasín, Salvá; Vila, Castells; Novoa, J. Seguer, Banque, Cladellas y Cuello.

José Puig.

En Ripollet

RIPOLLET 1

CENTELLENSE 1

La primera media hora es de dominio forastero, pero su delantera no está acertada y por consiguiente no consiguen marcar. Poco a poco el Ripollet va reaccionando y pasa a dominar obligando al meta visitante a intervenir en un par de ocasiones en que el tanto parecía seguro, pero con empate a cero se llega al descanso.

En el segundo período continúan adueñándose de la situación los locales, y sólo los visitantes efectúan algunas incursiones por parte de los exteriores, llegándose al minuto 25, cuando marca el extremo derecha del Ripollet en una indecisión el tanto para su equipo, pero dura poco la alegría, puesto que este gol encoragina al Centellense que reacciona fulminantemente y durante un cuarto de hora embotella a sus contrarios buscando el empate, el cual logra R. Garriga al rematar un saque de esquina ejecutado por Bou y muy poco faltó para llevarse la victoria.

Ambos cuartetos defensivos se han mostrado acertados y seguros por un igual. La línea de volantes del equipo visitante ha tenido una actuación excelente superando a la de los locales. Las delanteras ambas han fallado muy buenas oportunidades, la del Ripollet ha combinado mucho pero le ha faltado mordiente en los remates, la del Centellense sus extremos se mostraban rápidos, internándose peligrosamente, pero poco hicieron los demás, especialmente los interiores, salvo en los prosteros minutos que jugaron como unos jabatos. ¡Si durante todo el partido hubieran jugado igual!!

Fede.